
REQUERIMENTO Nº    688      /06 

De Providências 

 
 

“Quanto à colocação de bancos no 
Posto Médico do bairro Jardim 
Vista Alegre”. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder a colocação de bancos 
no Posto Médico localizado na Rua das Bem Aventuranças, no Jardim 

Vista Alegre. 
 
Muitos munícipes procuraram por este vereador para 

reclamar da falta de bancos, pois tem dia que o número de paciente é bem 
maior e não tem lugar para todos sentarem. Os idosos sugerem que 
coloque bancos do lado de fora, pois a maioria já fica lá, e com o inverno 
dá para se esquentar no sol e ficar mais à vontade. 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 5 de julho de 2006. 
 
     
 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 
-Vereador- 


